

El Abexol, producto beneficioso para la tercera edad

Categoría: Salud

Publicado: Martes, 02 Mayo 2017 13:34

Escrito por Indira González Aguilar

Visto: 23125



El Abexol en tabletas, es uno de los medicamentos que se puede adquirir en la red de Farmacias de Pinar del Río, y es beneficioso para las personas de la tercera edad y para quienes presentan padecimientos digestivos.

Este producto antioxidante, debe ingerirse a diario en las comidas, con el objetivo de aumentar la respuesta antioxidante del organismo y reducir el impacto del estrés oxidativo.

Consumirlo con la dieta diaria contribuye a proteger la mucosa gástrica del daño inducido por factores agresivos, particularmente en pacientes de edad media y avanzada.

Además, uno de los valores adicionales del preparado, es su aparición en momentos en que la población senil cubana tiende a crecer de manera acelerada.

Se le recomienda a la población, utilizar una o dos tabletas de 50 mg diarias, consumidas con almuerzo y comida. No consumir más de 4 tabletas diarias.

El Abexol, se elaboró en el Centro de Productos Naturales y es un extracto purificado de cera de abejas mezclado con alcoholes alifáticos, entre los que sobresale el triacontanol.